

„Miss Europe“ Bea Körmer singt uns allen bald was vor

Manche ziehen aus, um die Welt zu erobern, andere legen einfach so ab. Die amtierende Miss Europe, **Beatrice** „Bea“



Foto: Beatrice Körmer / herself

Beatrice
Körmer

Körmer (26), ließ sich jetzt in weihnachtlichen Dessous fotografieren. „Ich liebe Weihnachten, das ist meine Lieblingszeit im Jahr. Ich bin gelernte Hair-Stylisten und Make-up-Artist und hatte einfach Lust, ein paar Bilder zu machen, ohne Fotograf“, lacht das Model.

Professioneller geht sie ihre Zweitkarriere an. „Ich bin zurzeit im Musikstudio und nehme drei tolle Songs mit **Klaus Biedermann** (Anm. „Anton aus Tirol“) auf, die kommen 2022“, impft sie uns Vorfreude ein. Sie selbst hat auch Glück: Vor einem Monat hat sie sich mit Langzeitfreund **Heimo Turin** (54) in Dubai verlobt #